

München, 7. Juli 2022

Antrag

Der BA 19 bittet den Abfallwirtschaftsbetrieb München, im Stadtbezirk 19 drei Standplätze des Wertstoffmobils zu realisieren:

1. Ecke Winterthurer Straße / Schaffhauser Straße
2. Fellererplatz
3. Schweizer Platz

Begründung

Den BA 19 erreichen viele Beschwerden generell zur Vermüllung des öffentlichen Raums, insbesondere auch zu vermüllten Wertstoffinseln. Hier werden große Mengen Nichtverpackungsmüll abgelagert wie Plastikschüsseln, Plastikeimer, Gießkannen, Töpfe, Pfannen, Metallrohre, Leuchtstoffröhren, Batterien, Elektrokleingeräte etc.

Diese Dinge könn(t)en am Wertstoffmobil abgegeben werden, ebenso wie gut erhaltene kleinere Gegenstände zur Wiederverwertung für die Halle 2.

Das Wertstoffmobil ist gerade auch für ältere und/oder mobilitätseingeschränkte Menschen, die einen Wertstoffhof nur erschwert aufsuchen können, ein gutes Angebot zur Mülltrennung und möglichen Wiederverwertung.

Die Wertstoffinsel am Eingang der Berner Grundschule Ecke Winterthurer Straße / Schaffhauser Straße ist eine der problematischsten in unserem Stadtbezirk. Der Fellererplatz und der Schweizer Platz wären gut frequentierte Anlaufpunkte (Wochenmarkt Fellererplatz freitags, Schweizer Platz mittwochs).

Leider gibt es im Stadtbezirk 19 bisher keinen einzigen Standplatz des Wertstoffmobils. Dies möchten wir . auch in Unterstützung der Kreislaufwirtschaftsinitiative der LHM . ändern und bitten daher um die Einrichtung eines Wertstoffmobil-Standplatzes im bisher nicht versorgten Stadtbezirk 19 . ganz im Sinne des Titels der Wertstoffmobil-Broschüre des AWM: «Sie wollen Haushaltsgegenstände, Batterien, Energiesparlampen oder Elektrokleingeräte entsorgen? Das Wertstoffmobil hält ganz in Ihrer Nähe ö %»

Antragsteller: Dr. Inga Meincke und Fraktion